

Lieber Herr Toennies, ich wünsche Ihnen alles, alles Gute zu Ihrem Geburtstag! Ganz herzliche Grüesse sendet Ihnen
Doerte Blume

Ich denke immer sehr, sehr gerne an die Zeit in Goettingen zurueck. Die Theoriegruppe unter der Leitung von Marius Lewerenz war ausgezeichnet. Zusaetzlich habe ich unheimlich viel von den Gaesten gelernt, insbesondere: Luc Bruch, Victoria Buch, Franco Gianturco, S.H. Patil, K.T. Tang, Birgit Whaley, Chang-li Yiu, and vielen anderen! Die Atmosphaere war einfeich toll – alle Gaeste haben sich enorm viel Zeit genommen, mit uns “jungen” Leuten zu diskutieren und die zu Grunde liegende Physik zu erklaeren. Der Ideenaustausch mit so vielen ausgezeichneten Wissenschaftlern und Wissenschaftlerinnen war phenomenal und das hat einen grossen langhaltigen Einfluss auf meine Karriere gehabt.

Ich erinnere mich sehr gerne an alle Kollegen (Experiment und Theorie) und insbesondere Ulrich Kleinekathoefer, mit dem ich ein Buero geteilt habe.

Obwohl ich seit Ewigkeiten keine langen Fahrradtouren mehr gemacht habe, reise ich immer noch sehr gerne – und ich gehe recht viel wandern.

Was ich damals in Goettingen ueber Molekuelstrahlen und Heliumtroepfchen gelernt habe, ist immer noch sehr hilfreich in meiner Zusammenarbeit mit Reinhard Doerner und Maksim Kunitski (Frankfurt). Es macht grossen Spass, mit denen zusammen die Dynamik der kleinen van der Waals Cluster zu untersuchen – ein Arbeitsgebiet zu dem Sie so enorm viel beigetragen haben! Vielen herzlichen Dank fuer die Top-Notch Ausbildung and Ihre Unterstuetzung!

